

Bochum, 22. März 2010

Liebe Kinder der Klasse 4a,
ganz herzliche Grüße aus Wattenscheid! Mir
geht es hier sehr gut, ich habe viel Spaß in
der Schule und war auch schon in einigen
anderen Klassen zu Gast. Trotzdem vermisse
ich euch natürlich.

In der letzten Woche durfte ich sogar einen
Ausflug zum Schiffshebewerk in
Henrichenburg mitmachen. Das war eine tolle
Sache. Wisst ihr eigentlich, wie so ein
Schiffshebewerk funktioniert? Macht euch
doch einmal im Internet schlau. Wenn ich
wieder bei euch bin, könnt ihr es mir
vielleicht erklären. Ich erzähle euch dann,
was ich darüber erfahren habe.

Selbstverständlich habe ich für euch eine
Ansichtskarte gekauft, darauf könnt ihr das
alte und das neue Schiffshebewerk sehen.

Aber auch im ersten Schuljahr macht mir der Unterricht viel Spaß. Die Kinder sind sehr nett und freuen sich, dass ich bei ihnen bin. Sie schauen sich oft die Bärenzeitung an und waren natürlich sehr stolz, dass ihre Briefe ausgestellt wurden.

In Mathematik besprechen sie gerade das Thema Geld. Dazu haben sie sich auch eine Quizfrage für euch ausgedacht:

Wie viele unterschiedliche Euroscheine und Münzen gibt es?

Wenn ihr von allen Scheinen und Münzen jeweils ein Exemplar habt, wie viel Geld habt ihr dann?

Wer das am schnellsten herausfindet, bekommt an einem Tag keine Hausaufgaben in Mathe auf. Ist das ein Angebot?

Ich bin gespannt, wer es von euch schafft.

Spätestens nach den Osterferien bin ich ja wieder bei euch, aber bis dahin...

Ganz ehrlich, mich hat das Reisefieber gepackt. In den Ferien ist in der Schule ja

sowieso nichts los, da werde ich mich mal ein bisschen umschauen.

Natürlich melde ich mich von unterwegs!

Nun wünsche ich euch und eurer Klassenlehrerin Frau Berg schöne Ferien und frohe Ostern.

Seid herzlich begrüßt von eurem
Elch Olaf

